

CONSULTA PROVINCIAL

"Diálogo educativo: construyendo la educación en Córdoba"

¿Qué, cómo, cuándo y dónde aprender y enseñar?

Consolidar logros y realizar las transformaciones necesarias.

MESAS REGIONALES

En el marco de la Resolución n.º 121 el **Ministerio de Educación de la Provincia** invita a participar de la **revisión y actualización de los planes de estudio vigentes**. Esta es una oportunidad para reflexionar sobre cómo **fortalecer** educación en Córdoba atendiendo a los **requerimientos y necesidades del siglo XXI**.

En el marco de esta iniciativa, la consulta "**Diálogo Educativo: Construyendo la Educación en Córdoba**" busca **recoger las voces** de todos los actores de la comunidad: familias, organizaciones, vecinos y del público en general. Así, desde la Coordinación Central se implementa el dispositivo **MESAS REGIONALES** y **se invita y convoca** a las Organizaciones No Gubernamentales de la provincia de Córdoba a una instancia de intercambio de experiencias para identificar los aprendizajes que resulten importantes de incorporar, mejorar o suprimir a fin de optimizar los **qué, cómo, cuándo y dónde** aprender y enseñar.

Estas mesas de trabajo con sede en la ciudad de Córdoba **son de carácter presencial y se las ha previsto con una duración máxima de tres horas**.

El dispositivo está dirigido a responsables y miembros de Organizaciones No Gubernamentales que deseen sumarse a la consulta aportando ideas, miradas, estrategias, entre otros. Asimismo, cada una de las mesas convoca hasta 20 personas, de forma tal que se genere y garantice el espacio de diálogo previsto.

Se espera que los representantes participantes contribuyan con aportes orientados a la mejora de la educación en los próximos 10 años.

Asimismo, cada ONG podrá **entregar al finalizar la mesa de participación un documento (opcional y no vinculante)** que responda a la siguiente estructura:

- Carátula
 - a) Nombre de la institución
 - b) Teléfono institucional
 - c) E-mail institucional
 - d) Nombre y apellido del responsable institucional

- Desarrollo

APORTES A LA CONSULTA. Si se reflexiona sobre la próxima década, es esencial considerar qué conocimientos y habilidades necesitarán nuestros estudiantes del presente a fin de prepararlos como ciudadanos del futuro. A partir de esa premisa, considere:

1. ¿Qué es importante que los estudiantes aprendan en las escuelas hoy? ¿Qué sería necesario que se enseñe para formar a los ciudadanos del presente y del futuro?
2. ¿Cómo se debería enseñar en la escuela para que todos los estudiantes puedan aprender? ¿Cómo podrían enseñar y evaluar profesores y maestros?
3. ¿Cómo se deberían organizar los tiempos y los espacios para que todos los estudiantes puedan aprender?

4. Si tiene otros aportes que compartir sobre el qué, cómo, cuándo y dónde aprender y enseñar, por favor hágalo aquí.

Inscripción

Para participar de las mesas, complete el formulario donde, además, podrá seleccionar el día y horario en el que desea asistir.

Lugar: I.E.S. SIMÓN BOLIVAR- Agustín Garzón 1225 – Córdoba Capital

Fecha: Lunes 26 de agosto de 2024 de 9:00 a 12:00 hs. ó Lunes 26 de agosto de 2024 de 14:00 a 17:00 hs.

FORMULARIO: <https://forms.gle/9NwDfAms9xNF3Ae66>